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根据党代会筹备工作安排，医学院党委、纪委对起草“两委”工作报告进行

了专门研究部署，并组成了专门起草小组，完成了医学院第十次党代会“两委”

工作报告的征求意见稿。 

为了进一步完善“两委”报告征求意见稿，听取基层单位的意见，2011年

12月15日－28日，由医学院党委唐国瑶副书记带队，党办、组织部、宣传部、

纪委等部门相关负责同志组成了调研小组，到医学院附属7家单位进行走访和调

研，听取各单位对“两委”工作报告意见。 

各个附属单位认真进行组织，分别由各单位党委书记主持调研会，各单位班

子成员，部分出席第十次党代会代表，党外人士，老同志代表，学生代表等出席

调研会。出席调研会的同志本着认真负责的态度，在会前认真研读了“两委”报

告意见征求稿，从成绩回顾、未来建设、医院建设、党的建设等方面提出了许多

非常有价值的意见和建议。 


